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星报讯（记者 俞宝强） 噪声扰民是

个老话题了，却总是屡禁不止，成为城市管

理的一大痼疾。昨日，记者从省环保厅获

悉，环保、公安、住建、交通等11部门正在谋

划首次采取协调联动机制，对我省一直难

以解决的交通、施工、社会生活噪声等扰民

“疑难杂症”开出明确的药方，如业主入住

新楼才发现噪声扰民，可状告开发商。

近年来，随着经济社会发展，城市化进

程加快，我省环境噪声污染影响日益突出，

环境噪声污染纠纷频发，扰民投诉始终居

高不下。记者获悉，此次11部门联动治噪，

将在交通、施工、工业、生活四个重点污染

方面，大做文章。

据介绍，各地需确定本地区交通、建筑

施工、社会生活和工业等领域的重点噪声

排放源单位，严格各项管理制度，确保重点

排放源噪声排放达标。同时，为了积极解

决噪声扰民，我省将加强噪声污染信访投

诉处置，畅通各级环保“12369”、公安

“110”、城建“12319”举报热线的噪声污染投

诉渠道，探索建立多部门的噪声污染投诉

信息共享机制。将排放超标并严重扰民的

噪声污染问题纳入挂牌督办范围。

“各城市应建立和完善声环境质量监

测网络，将噪声监测作为环境监测标准化

建设重点内容之一。重点噪声污染源应安

装噪声自动监测仪器，将监测数据作为执

法监管依据。重点城市应设置环境噪声自

动监测系统，2011年年底前，各城市应至少

设立一个噪声显示屏。”据了解，在各部门

共同监督的同时，还将完善噪声监测网络，

并加强城市道路交通噪声监测，重点城市

应于“十二五”期间开展道路噪声监测工

作，以及噪声污染执法监测能力。

此外，各城市还需将划定后的声环境

功能区在环保部门网站予以公开，有条件

的城市应在街道、社区明显位置设置声环

境功能区类别的标识牌。建立环境噪声信

息通报制度，规划制定和建设项目审批前

应广泛征求相关居民意见。同时，加大噪

声违法的舆论监督和曝光力度。

昨日，记者在芜湖市民陈老伯家看

到，他种植的一个山芋竟有8斤半重，个

头和重量是一般普通同类山芋的 20 多

倍，如此硕大的山芋称得上非常罕见。

据陈老伯介绍，他是在去年 3 月种

下这个山芋的，“当时我买山芋买多了，

一时吃不完，怕坏了，就挑了几个山芋放

到家门口的土地里种种试试看。”没想

到，10个多月后，他挖出来一看，竟有一

个这么大个的。问到种出如此大个山芋

的原因，陈老伯说可能跟门口这块地的

土质和这株产出山芋的藤子十分稠密有

关。 记者 王小雨 李青松 文/图

我省11部门将首次联动管扰民噪声

新楼噪声扰民，业主可告开发商

星报讯（王安民） 备受关注的《印象·
九华》大型旅游实景剧签约尘埃落定，1月24

日下午，九华山大型实景剧《印象·九华》项目

签约仪式在合肥稻香楼国宾馆举行。据透

露，“印象·九华”旅游项目填补了安徽省内空

缺，预计将于2012年底开始让广大九华山的

中外游客目睹《印象·九华》实景演出。

据了解，2003 年至今，张艺谋的“印

象”团队已经推出《印象·刘三姐》、《印象·
丽江》、《印象·西湖》、《印象·海南岛》、《印

象·大红袍》和《印象·普陀》系列实景演出，

这些“印象”系列作品不仅让投资方收益颇

丰，而且确实为当地的旅游提高了知名度

和美誉度。这次“印象·九华”项目，由中国

大型山水实景演出创始人“铁三角”导演团

队（王潮歌、樊跃为导演，张艺谋为艺术顾

问）联手打造。演出地点位于九华新区蛇冲

河南侧，总投资3.5亿元，力争两年内完成。

张艺谋“印象”系列下一站：九华山

星报讯（记者 刘元媛） 自2011年国

家公务员考录用给优秀工人、农民“国考”

机会后，我省也将在今年探索“从工人、农

民等生产一线人员中考录公务员办法”。

记者昨日从省人社厅获悉，今年全省、市

机关考录具有两年以上基层工作经历人

员比例将分别不低于85%、70%。另外，

我省还将做好关于定向招录大学生“村

官”、从优秀村干部中招录乡镇公务员的

工作。

2011年度全省各项公务员考录用工作

尚未全面展开，省人社厅表示，我省将精心

组织实施2011年度各项公务员考试录用工

作，坚持凡进必考。除了在考录用公务员

上坚持凡进必考，我省也将建立健全对公

务员考核和绩效评价机制。据悉，我省将

通过建立省、市两级公务员申诉公正委员

会，完善公务员监督机制。另外，还将探索

公务员分级分类考核指标体系，加大公务

员平时考核试点力度，提高考核工作科学

化水平等。

“省考”将探索考录优秀工农

星报讯（冯立中 记者 王松青） 记

者昨天获悉，我省芜湖市中医院采用了自

体血液回收技术。据该院输血科专家说，

由于多方面原因，目前自体血在临床使用

相对较少。为此，专家呼吁，各方面的政策

应该鼓励医生和患者使用自体血，以节省

宝贵的血液资源。

据介绍，自体血液回收就是在术中把

渗漏到腹腔、胸腔的血液，经过血液回收机

采集、过滤、分离、洗涤、净化后，再回输给

患者。这种方法能减少输血并发症，一些

发达国家采用自体血液回收技术回收的血

液，已经占临床用血量的80%。

自体血液回收为何没能在临床得到广

泛使用？专家认为，实施一次自体血液回

收，耗用的一次性器材费用就要千元以上。

据悉，目前有的城市已经将脾破裂、

宫外孕、单纯腹腔血管破裂等手术的自体

输血纳入了医保报销项目，但其他自体输

血项目都未被列入报销范围内。专家建

议有关部门依法调整医保政策，向自体输

血倾斜。同时，医院管理部门也应该出台

政策，鼓励临床医生在手术中更多使用自

体血。

自体血回收成本高遭遇“瓶颈”
我省专家呼吁将其纳入医保

泰康人寿与新闻界
携手共迎新春佳节

星报讯（本报记者） 1月25日，由

省经记协主办、泰康人寿安徽分公司承

办的迎春联谊会在合肥举行。来自中央

驻皖、省辖17市的报纸、广播、电视、网

络新闻工作者约100多人与会。省政协

副主席王鹤龄等省有关部门领导出席。

刚刚过去的2010年，是我省各项事

业蓬勃发展的一年；是安徽经济社会发

展跃上新平台的一年。全省新闻界及各

行业协会围绕中心、服务大局，以高度的

政治责任感和历史使命感，积极投身宣

传报道和经济建设工作中，为安徽改革

发展稳定营造了良好的舆论环境，作出

了特殊而重要的贡献。

皖北最大旱情仍将持续
星报讯（记者 俞宝强） 昨日，记者

从省水利厅获悉，最新统计显示，遭遇新

中国成立以来最大旱情的我省淮北地区

目前受旱面积达1124.2万亩，干旱未来几

天仍将持续。而低温天气使抗旱浇灌难

以进行。

近期受抗旱浇灌和降水共同作用，

淮河以南旱情已基本解除。但由于近期

降水依然不足，淮北地区旱情仍在持

续。据统计，当前全省受旱面积1124.2万

亩，主要分布在宿州、淮北、亳州、阜阳、

蚌埠、淮南等市。

引巨资勘查金寨矿区
星报讯（记者 俞宝强） 昨日，记者

从省地矿局获悉，日前，省地矿局313地

质队与安徽省鑫世界矿业有限责任公司

签署了金寨县鲜花岭、仓房——洪家大

山铅锌矿区合作勘查协议。双方拟就该

铅锌矿区内重要成矿带进行重点勘查，

预计引入社会风险资金3000万元以上。

据地质专家分析，秦岭——大别山

造山带是我国最重要的钼、铅锌多金属

矿产地，成矿条件优越，找矿潜力巨大。

金寨县鲜花岭、仓房——洪家大山铅锌

矿位于特大型钼矿——金寨沙坪沟钼矿

的外围，找矿前景乐观。

共同斥资2亿元打造
最大老年健康产业园

星报讯（涂创闯 记者 张发平） 1

月22日，记者从首届中国老年保健健康

论坛上获悉，我国最大的老年健康产业

园将落户含山县环峰镇。

据介绍，未来五年，中国老年保健协

会与安徽华增健康科技有限公司共同斥

资2亿人民币，打造以老年公寓、旅游度

假、养生、保健、名贵中药材种植等为一

体的现代高科技国际健康产业园。该产

业园位于含山华阳洞景区与鸡笼山景区

交界处，计划分三期建设，一期工程于今

年5月份动工，2012年4月份开业运营。


